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Drei neue Gesichter im
Bootshaus
Der erhoffte nahtlose Übergang im Bootshaus
wird Tatsache. Nach langem und sorgfältigen
Prozedere hat unsere "HR-Abteilung",
bestehend aus Pit Koch und Karl Eckert, mit
Michaela Heckler die Verträge als neue
Bootshauswartin im Teilpensum unterschrieben.
Sie wird Ende Mai mit ihrem Partner Marco
Toniazzo und ihrer Tochter Eyleen in die
Wohnung im Bootshaus einziehen. Unser neues
Bootshaus-Paar lebt bereits in der Region und
ist berufstätig. Michaela arbeitet seit vielen
Jahren in den Bereichen Hauswirtschaft,
Hauswartung und Betreuung von Kindern bei
der Stadt Schaffhausen ("Hat die Köchin frei,
koche ich. Ist irgendwo etwas defekt, versuche
ich es zu reparieren. Muss etwas eingekauft
werden, kaufe ich ein. Fällt eine Fachperson in
der Betreuung aus, springe ich ein...") Und
Marco hat uns ein süsses Berufsgeheimnis
verraten, das für den einen oder anderen
kulinarischen Glücksmoment sorgen dürfte. Wir
freuen uns sehr, ein sympathisches Allrounder-
Paar gefunden zu haben, das gut zum RCS
passt. Wir heissen die drei herzlich willkommen.

Zwei RCS-Achter in
Amsterdam
Erstmals in der Geschichte wurde der
traditionsreiche Heineken Roeivierkamp von
gleich zwei Schaffhauser Achtern beehrt. Das
mehrteilige Rennen auf Amstel und Grachten ist
ebenso attraktiv wie anspruchsvoll; unsere
jungen Recken scheinen nicht nur hart gepickelt,
sondern auch im Après-Ski eine gute Falle
gemacht zu haben. Wer mehr erfahren will, kann
sich auf den Film dazu freuen, den wir an der
kommenden GV zeigen werden.
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Es ist vollbracht!
Seit mehreren Wochen sind wir im Auftrag der
Gemeinde von schwerem Gerät belagert. Eine
neue Hauptwasserleitung unterquert nun die
Diessenhoferstrasse und das Bahngeleise und
kommt oben am Hang beim Lindenbuck heraus.
Eigentlich sind Horizontalbohrungen in solchen
Situationen ein erprobtes und praktisches
Verfahren, nur war sie in unserem Fall eben
nicht horizontal, sondern sehr steil, was zu
grösseren Problemen geführt hat. Was als
kurzer Eingriff angekündigt war, zieht sich
weiterhin sehr in die Länge und behindert
unseren normalen Clubbetrieb (Zufahrt,
Bootstransporte, Parkplätze, Verschmutzung).
Immerhin ist die Leitung nun erfolgreich
eingezogen, die weiteren Bauarbeiten und
Einschränkungen werden uns aber noch aber
mehrere Woche behindern. Auch wurde das
RCS-Gelände arg ramponiert und die
vereinbarte Wiederherstellung wird eine Weile
dauern...

Es Frondienstet sehr
Der erste Frondienst des Jahres ist bereits über
die Bühne und es wurde fröhlich und tüchtig
unter der Regie von Karl Eckert gearbeitet. An
allen Bootshaus-Ecken wurde geputzt und
gewerkt; selbst das Problem der grossen
Pfützen auf dem Kiesplatz wurde mit kleinen
Drainage-Gräben erfolgreich angegangen.
Bitte registriert euch frühzeitig online für die
diversen Frondienste. Alle Daten sind hier
publiziert und offen für die Anmeldung. Die
nächste Möglichkeit ist die Bootsputzete vom 13.
April, da sind noch einige wenige Plätze frei.

Finanzberichte
Dank grossem Einsatz der beteiligten AkteurInnen - allen voran Yvonne Ried und Madeleine
Schatzmann - sind die RCS-Finanzberichte rechtzeitig fertig gestellt und auf unsere Webseite
hochgeladen geworden . Kürzestfassung: Unsere Finanzen sind im Lot.

GV am 11. April 2024 um
19.30 Uhr
Der Vorstand freut sich, wenn möglichst viele
Mitglieder an der GV 2024 im Kronenhof
Schaffhausen teilnehmen. Abendessen fakultativ
um 18:00 Uhr, Anmeldung bei Delia Hüsler

 
Frohe Ostern und bis bald im Bootshaus und an der GV
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